EN 2011, NOUS L'AVIONS FAIT!

AVEC LA CNPL, UN PREMIER OSTÉOPATHE A INTÉGRÉ LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DE LA CIPAV!

AUJOURD'HUI,

ALLONS PLUS LOIN, PENSONS À DEMAIN!

EN VOTANT CNPL, VOUS PERMETTEZ DE RENFORCER LA REPRÉSENTATIVITÉ DE NOTRE PROFESSION :

QUATRE AUTRES OSTÉOPATHES POURRONT PEUT-ÊTRE, GRÂCE À VOUS, INTÉGRER LE CONSEIL D'ADMINISTRATION.

POUR ÊTRE ENTENDUS, RECONNUS, NOUS DEVONS ÊTRE VUS! CONTINUONS À NOUS INVESTIR DANS

LES ORGANISATIONS RÉGISSANT NOTRE PROFESSION.

DEVENONS MAÎTRES DE LA GESTION DE NOS COTISATIONS!

Avec la CNPL, vous vous engagez à améliorer les services déficients de votre caisse, par des solutions concrètes et durables !



Ostéopathes,

Du 4 novembre au 3 décembre 2014 auront lieu les élections pour le renouvellement de la moitié du conseil d'administration de la CIPAV – Caisse interprofessionnelle de Prévoyance et d'Assurance vieillesse de professionnels libéraux, à laquelle les ostéopathes sont affiliés depuis 2008.

C'est à travers vos cotisations à la CIPAV que vous préparez votre retraite et êtes couverts des risques d'invalidité et de décès.

La CIPAV gère aujourd'hui la retraite de 150 métiers : il est donc primordial de faire entendre les besoins de notre profession en continuant à développer notre représentativité.

En 2011, grâce à vous et avec la CNPL, un premier ostéopathe a intégré le conseil, comme suppléant.

Par cette présence au sein de cet organisme de décision, nous avons pu constater les nombreux dysfonctionnements de notre caisse de retraite – gérée aujourd'hui majoritairement par les représentants de l'UNAPL. Un dysfonctionnement de notoriété publique, pointé par le rapport accablant de la Cour des Comptes.

Aujourd'hui, en votant CNPL vous pourrez permettre à 4 ostéopathes – Pierre Girard et Thierry Le Men, suppléés par Chantal Ropars et Bernard Prot, de renforcer notre poids de décision.

ALORS VOTEZ! VOTEZ CNPL! VOTEZ POUR LES OSTÉOPATHES!

Daniel-Julien Noël, président de la CNPL

Titulaires ·

Pierre Girard, ostéopathe,
Thierry Le Men, ostéopathe
Isabelle de Montety, formatrice en communication

Suppléants :

Chantal Ropars, ostéopathe Bernard Prot, ostéopathe Glyn Orpwood, professeur-formateur en langue anglaise

